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Município de Anguera recebe 
ônibus escolar 0 KM

 investimentos para 
garantir transporte de 
qualidade para nos-
sos alunos. Como já 
disse anteriormente, 
nosso objetivo é ter a 
melhor educação da 
Bahia”. Além da entre-
ga do ônibus, o evento 
serviu como platafor-
ma para que o prefei-
to apresentasse novas 
demandas e buscasse 
parcerias que possam 
fomentar ainda mais 
o desenvolvimento lo-
cal. “É o governo mu-
nicipal mostrando que 
estamos em constante

busca por mais traba-
lho e conquistas”, res-
saltou Mauro Vieira. 
A aquisição do novo 
veículo representa 
um passo significa-
tivo para a adminis-
tração municipal, que 
busca não apenas ex-
pandir a frota, mas 
também assegurar um 
transporte seguro e 
eficiente para os es-
tudantes de Anguera.

Região em Foco: CNPJ: 188.622310001-70

EXPEDIENTE:

da União dos Municí-
pios da Bahia (UPB), 
realizado em Salva-
dor. O encontro con-
tou com a presença do 
governador Jerônimo 
Rodrigues e da se-
cretária de Educação, 
Rowenna Brito, evi-
denciando o compro-
misso do estado com 
a melhoria da infra-
estrutura educacional 
nos municípios. Em 
discurso, Mauro Viei-
ra enfatizou a impor-
tância dessa conquista:
“Estamos sem-
pre buscando mais

A iniciativa faz parte 
das ações do gover-
no municipal, que ao 
longo do mandato 
prioriza projetos que 
buscam elevar a auto-
estima da população 
local. O novo pórtico 
não apenas embeleza 
a entrada da cidade, 
mas também reflete o 
compromisso da ad-
ministração com a ur-
banização e o fortale-
cimento da identidade 
local. ”É importante 
para nós, moradores, 
termos um símbolo 
que represente An-
guera de forma digna. 
Sinto que esse pórtico 
traz mais orgulho para

SUA EMPRESA AQUI - WWW.REGIAO EM FOCO.COM.BR
Fotos: Divulgação

Siga nossas redes:
@regiãoemfoco.oficial
regiaoemfoco.com.br

SECOM PMA

Portal de entrada da cidade recebe 
nova identidade visual.

O novo pórtico de en-
trada da cidade prome-
te ser um marco para 
moradores e visitantes, 
recebendo a saudação 
de “Bem-vindo a An-
guera”. Instalado na 
principal via urbana,

a Avenida Francisco 
Freitas, o equipamen-
to substitui o antigo 
pórtico, oferecendo 
uma estrutura mais 
robusta e estética, 
que simboliza a evo-
lução do município. 

todos”, comentou um 
residente que passa-
va pelo local. O novo 
espaço também se 
tornou um ponto de 
referência e um atra-
tivo para quem encara 
a BA-052, chamando 
a atenção de viajantes 
e motoristas. Com o 
slogan “Mais Traba-
lho, Mais Conquistas”, 
a administração mu-
nicipal reafirma sua 
missão de transformar 
Anguera em um lu-
gar mais acolhedor e 
agradável, enfatizando 
a importância de in-
vestimentos em infra-
estrutura para o bem-
-estar da população.

A educação no muni-
cípio de Anguera ga-
nhou um importante 
reforço com a entrega 
de um ônibus escolar 
0 KM, fruto de uma 
parceria com o Gover-
no do Estado. O veí-
culo foi oficialmente 
repassado ao prefeito 
Mauro Vieira pelos 
deputados Robinson 
Almeida e Zé Neto,
durante um evento

SECOM PMA Fotos: Divulgação
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O prefeito de Ipirá, 
Thiago do Vale, anun-
ciou na última terça-
-feira (28) importan-
tes investimentos que 
prometem fortalecer 
a economia local e 
gerar empregos no 
município. Em vídeo 
divulgado nas redes 
sociais, o gestor reve-

lou que duas grandesi-
niciativas estão em an-
damento: a instalação 
de uma indústria cal-
çadista e a construção 
de um shopping cen-
ter. A primeira novida-
de é a chegada da em-
presa Palme-shoes, do 
ramo calçadista, que 
demonstrou interesse

em se instalar na ci-
dade. De acordo com 
Thiago do Vale, a ad-
ministração munici-
pal já está em busca de 
um galpão adequado 
para sediar a fábri-
ca, que, inicialmen-
te, deve contratar 80 
trabalhadores e, pos-
teriormente, expan-

Da redação

Foto Divulgação

Prefeito de Ipirá anuncia  importantes investimentos para  gerar 
empregos no município

Da redação

Foto: Divulgação

Em entrevista conce-
dida a uma emissora 
de rádio local na ma-
nhã desta quinta-feira 
(13), o prefeito Thiago 
do vale (PSD), anun-
ciou que os festejos do 
São João 2025 de Ipi-
rá, serão realizados no 
Parque de Exposições. 
Segundo ele, a Praça 
José Leão dos Santos 
no centro comercial da 
cidade não compor-
ta mais o evento, que 
atrai cada vez mais um 
público recorde. Ques-
tionado sobre a mu-
dança e  local da festa, 

ele respondeu que com 
toda estrutura monta-
-da para a realização 
do evento e conse-
quentemente o fecha-
mento das principais 
vias de acesso, causam 
enormes transtornos 
aos comerciantes lo-
cais. Ainda segundo 
Thiago, na próxima 
semana ele estará di-
vulgando algumas 
das atrações que farão 
parte da festa, para 
que o comercio local 
e a rede hoteleira do 
município possam se 
preparar para rece-
ber principalmente 
o público visitante. 

Prefeito anuncia mudança 
do São João de Ipirá

para o Parque de Exposições

dir sua capacidade de 
geração de empregos. 
O setor calçadista é 
uma atividade tradi-
cional na região, e a 
instalação da empresa 
representa uma nova 
oportunidade para 
a mão de obra local.

Durante o carnaval de 
Salvador, a festa será 
também divulga-da 
para aquecer ainda 
mais a economia local.
Com a confirmação da 
mudança de local da 
festa, o Parque de Ex-
posições de Ipirá pas-
sará por uma grande 
reforma e adequação, 
principalmente nas 
vias de acesso para re-
ceber o público com 
conforto e segurança.

IPIRÁ

ANUNCIE NO
REGIÃO EM FOCO

E TENHA MAIS
VISIBILIDADE.
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Assessoria de Comunicação – ASCOM/PMDD
A Prefeitura Municipal 
de Dias d’Ávila, através 
da Secretaria de De-
senvolvimento e Pro-
teção Social (SEDES), 
por meio do Conselho 
Municipal dos Direitos 
da Criança e do Ado-
lescente (CMDCA),
promove ações de

efetiva e solidária, au-
xiliando na constru-
ção de um futuro me-
lhor para as crianças e 
adolescentes de Dias 
d’Ávila. Esses recur-
sos são aplicados em 
projetos de educação, 
saúde, cultura, espor-
te, profissionalização 
e outros, e têm como 
objetivo fortalecer os 
direitos desses indiví-
duos e assim promo-
ver inclusão social. É 
importante destacar 
que o FIA é um meca-
nismo que visa captar 
recursos para finan-
ciar ações voltadas à 
promoção, proteção 
e defesa dos direitos 
da criança e do ado-
lescente. Ele é gerido 
pelo CMDCA e possui 
total transparência em 
relação à aplicação dos 
recursos arrecadados. 
A doação não repre-
senta um custo adicio-
nal para o contribuin-
te, mas a destinação

incentivo e orienta-
ção aos contribuin-
tes, sobre como fazer 
a diferença na vida 
das crianças e ado-
lescentes que vivem 
em situação de vul-
nerabilidade social 
em nosso município. 
Uma maneira simples

Prefeitura de Dias d’Ávila incentiva contribuintes a destinar o IR à crianças e 
adolescentes que vivem em situação de vulnerabilidade social

de uma parcela do im-
posto devido à Recei-
ta Federal para o FIA. 
Dessa forma, quem 
optar pela doação 
terá redução no valor 
do imposto a pagar, 
ou aumento na resti-
tuição Como fazer a 
doação: Destinar par-
te do seu IR ao FIA é 
um processo simples e 
acessível a todos. Basta 
seguir os passos abai-
xo: Preencha sua de-
claração normalmen-
te, inserindo todos 
os dados solicitados.
Ao chegar à etapa 
“Doações Diretamente 
na Declaração – ECA”, 
clique em “Novo”.
Selecione a opção 
“Fundo Municipal 
da Infância e Ado-
lescência” e escolha 
o município de Dias 
d’Ávila. Informe o va-
lor que deseja doar, 
respeitando o limi-
te de 3% do Impos-
to de Renda devido.

Prossiga com o preen-
chimento da declara-
ção e conclua o envio 
conforme as orien-
tações do programa. 
Transparência e fiscali-
zação: A gestão dos re-
cursos do Fundo Mu-
nicipal da Infância e 
Adolescência é pauta-
da pela transparência 
e prestação de contas. 
O CMDCA realiza um 
rigoroso acompanha-
mento das atividades.

A
N
U
N
C
I
E

AQUI

Foto: Divulgação

Destine parte do seu Imposto de Renda ao 
Fundo Municipal da Infância e Adolescência

e eficaz de contribuir 
é destinando par-
te do seu Imposto de 
Renda (IR) ao Fundo 
Municipal da Infân-
cia e Adolescência 
(FIA). Ao destinar 
parte do seu IR, você 
estará exercendo sua 
cidadania de forma

A Unidade do SineBahia Dias d’Ávila está localizada na 
Av. Imbassay – Centro, em frente ao Banco do Brasil,e funciona de 

segunda a sexta-feira, das 8h às 14h.

DIAS d’ ÀVILA

www.radioparceirosdavida.com.br

Fazer o bem
sem olhar
a quem!

SEJA VOCÊ TAMBÉM 
UM PARCEIRO DA 

VIDA.



FEVEREIRO 2025 05

Prefeitura de Dias d’Ávila entrega carnês com desconto de até 20%

Foto: Divulgação

contribuintes foram 
beneficiados com a 
isenção do IPTU, ga-
rantindo que aqueles 
cujo imposto seria 
de até R$ 50,00 (cin-
quenta reais) não pre

Assessoria de Comunicação – ASCOM/PMDD

A Prefeitura Muni-
cipal, através da Se-
cretaria da Fazenda 
(SEFAZ), já iniciou a 
distribuição dos car-
nês do Imposto sobre 
a Propriedade Predial 
e Territorial Urbana 
(IPTU), no municí-
pio de Dias d’Ávila. O 
desconto pode chegar 
a 20% para os contri-
buintes que estejam 
em dia com os exercí-
cios anteriores e que 
paguem o tributo em 
cota única até a data 
do vencimento. Vale 
destacar que paga-
mento da cota única 
ou 1ª parcela possui 
a mesma data-limi-
te, que é 20 de março. 
O IPTU poderá ser 
parcelado em até 10 
(dez) parcelas, caso o 
contribuinte opte por

cisem arcar com essa 
cobrança. Essa medi-
da reforça o compro-
misso da Prefeitura 
em assegurar mais 
equidade e cuidando 
de quem mais precisa.

de Parkinson, doen-
ça renal crônica, den-
tre outras doenças 
graves. Além disso, 
com a aprovação da 
Lei 784/2024, apro-
ximadamente 2 mil

ainda, por meio da 
Lei 454/2014, alterada 
pelas Leis 491/2015 
e 516/2016, a exten-
são desse benefício 
aos portadores de tu-
berculose ativa, es-
clerose múltipla, mal

contribuinte opte por 
esta modalidade, se 
estiver em dia com os 
exercícios anteriores, 
receberá o desconto 
sobre a última parce-
la no percentual de 
10%. Caso não receba 
o carnê, o contribuin-
te deve acessar o site 
da Secretaria da Fa-
zenda, onde também 
é possível emitir as 
guias para pagamento. 
Com o intuito de pro-
mover ainda mais 
justiça social, os con-
tribuintes aposenta-
dos que comprovem 
renda de até dois sa-
lários mínimos e que 
possuam apenas um 
único imóvel residen-
cial exclusivo para sua 
moradia, são contem-
plados com a isenção.
A Prefeitura garante, 

ESPAÇO PARA PUBLICIDADE É AQUI NO REGIÃO EM FOCO
SIGA NOSSAS REDES SOCIAIS: @REGIAOEMFOCO.OFICIAL
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Mais uma conquis-
ta para Barrocas!

A Prefeitura segue in-
vestindo no fortaleci-
mento da infraestrutu-
ra e na qualidade dos 
serviços para a popu-
lação. Em breve, mais 
um ônibus estará dis-
ponível para atender às 
necessidades do nosso 
município! Essa é mais 
uma conquista fruto 
do compromisso da 
gestão em buscar me-
lhorias para Barrocas.

Prefeitura de Barrocas segue 
investindo no fortalecimento

da infraestrutura e na qualidade 
dos serviços para a população

SECOMPMB

Foto: Divulgação 

Janeiro foi só o co-
meço! Nosso primei-
ro mês de gestão foi 
marcado por muito 
trabalho e importantes 
avanços para Barrocas.

Mauricio Gum, o co-
mandante que levou 
Barrocas às semifinais 
do Intermunicipal 
2024 seguirá à frente 
da nossa seleção em 
2025! Após uma con-
versa com o prefeito 
Almir de Maciel, o 
secretário de Esportes 
Marcelo e o presidente 
da Liga, Jobel Miranda, 
o acordo foi fechado! 
Agora, começa o tra-
balho de observação e 
montagem do elenco, 
com um amistoso con-
tra o Sub-20 do Vitória 
já sendo articulado.

BARROCAS

Resumão do mês de janeiro 
Prefeitura de Barrocas

SECOMPMB
Recuperação de es-
tradas, manutenção 
e disponibilidade dos 
ônibus para os estu-
dantes, melhorias na 
saúde com a entrega

da ambulância e do 
Kit Parto, limpeza ur-
bana, apoio ao esporte 
e muito mais. Segui-
mos firmes, construin-
do uma nova história!Maurício Gum fica!

SECOMPMB

Foto: Divulgação 

Jornada Pedagógica 2025: Um 
Novo Ciclo de Aprendizado

A abertura da Jornada 
Pedagógica foi marca-
da por momentos de 
reflexão, planejamen-
to e motivação para 
mais um ano letivo 
de grandes conquis-
tas. O Prefeito Almir 
de Maciel, ao lado do 
Secretário de Educa-
ção, Petronílio Bispo, 
e de toda a equipe pe-
dagógica, reafirmou 
o compromisso com 
a educação de qua-
lidade em Barrocas.

SECOMPMB

Foto: Divulgação 
Cuidando da Saúde Visual: 
Exames Especializados na 

Policlínica Municipal de Sátiro Dias

SECOM PMSD

Foto: Divulgação 

A Policlínica Muni-
cipal, através da Pre-
feitura de Sátiro Dias, 
ofereceu à população 
consultas e exames 
especializados para 
cuidar da saúde vi-
sual, com o objetivo 
de garantir qualidade 
de vida e promover o 

bem-estar de todos. 
Com o compromisso 
de proporcionar aces-
so à saúde de qualida-
de, foram realizados 
diversos procedimen-
tos de diagnóstico es-
senciais para o cuidado 
com a visão. Exames 
Realizados: Durante 

as consultas, foram 
realizados exames im-
portantes como fun-
doscopia, retinosco-
pia, teste do olhinho, 
diagnóstico de glau-
coma, ceratometria, 
aferição da pressão 
ocular e análise do 
fundo de olho. Esses

exames são funda-
mentais para detectar 
precocemente proble-
mas de visão e garantir 
que os moradores de 
Sátiro Dias recebam 
o tratamento ade-
quado para manter a 
saúde ocular em dia.
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Secretário apresenta planos para impulsionar 
agricultura em Feira de Santana

às comunidades ru-
rais para diagnosticar 
as condições locais e 
desenvolver projetos 
personalizados. “Res-
peitando a cultura e a 
produção de cada re-
gião, vamos trabalhar 
para melhorar a quali-
dade de vida no cam-
po, com investimentos 
em estradas, acesso à 
água e outros serviços 
essenciais”, explicou. 
Entre as prioridades 
da nova gestão, está a 
aproximação dos pe-
quenos produtores 
com as tecnologias e 
os mercados. “Hoje 
há uma grande desco-
nexão entre o homem 
do campo e o acesso 
à tecnologia, universi-
dades e conhecimento. 
Queremos mudar isso 
por meio de parcerias 
com instituições e em-
preendedores, criando 
condições para mo-
dernizar a produção e

SECOM PMFS

Para aperfeiçoar o pro-
jeto, será realizado um 
mapeamento detalha-
do da produção agrí-
cola em cada região 
do município. “Com 
esse levantamento, 
poderemos identificar 
potencialidades, pro-
mover parcerias e ga-
rantir que o produtor 
esteja preparado para 
atender à demanda do 
mercado”, acrescentou. 
A Expofeira, evento 
tradicional da cidade, 
será um dos pilares da 
gestão para divulgar 
a força da agricultu-
ra local. O secretário 
pretende transformar 
a ocasião em uma vi-
trine nacional. “É uma 
feira aguardada por 
produtores de toda a 
região. Vamos organi-
zá-la de forma a envol-
ver a sociedade, as uni-
versidades, o comércio 
e o governo, criando 
um evento do tama

nho que Feira de San-
tana merece”, afirmou. 
A relação com mer-
cados atacadistas será 
um dos focos estra-
tégicos. Ele destacou 
que a proximidade do 
município com gran-
des centros consu-
midores facilita essa 
integração. “Feira de 
Santana já tem essa 
vocação para comer-
cialização. Vamos tra-
balhar para criar um 
diálogo direto entre os 
produtores e os ataca-
distas, incluindo o pe-
queno produtor nesse 
mercado”, explicou. 
Com essas iniciativas, 
a Seagri busca conso-
lidar Feira de Santana 
como um polo agrí-
cola inovador e aces-
sível, promovendo a 
valorização da produ-
ção local e a moder-
nização do setor rural.

Modernizar a produ-
ção agrícola, melhorar 
a infraestrutura rural 
e aproximar pequenos 
produtores de novas 
tecnologias e merca-
dos são algumas das 
principais propostas 
do novo secretário de 
Agricultura, Recursos 
Hídricos e Desenvol-
vimento Rural (Seagri) 
de Feira de Santana,
Silvaney Araújo.

Foto: Valto Novaes

logística da produção. 
“A cidade é um ponto 
estratégico para a co-
mercialização agríco-
la da Bahia. Temos a 
obrigação de torná-la 
uma vitrine, fortale-
cendo a agricultura em 
todos os níveis – do pe-
queno ao grande pro-
dutor”, afirmou. Como 
primeira medida, o 
Silvaney Araújo pre-
tende realizar visitas

O objetivo é consoli-
dar o município como 
referência na agricul-
tura baiana, poten-
cializar a Expofeira 
como vitrine nacional 
e integrar produtores 
rurais a grandes redes 
de comercialização. O 
secretário sublinhou 
a localização privile-
giada do município 
como uma vantagem 
competitiva para a

FEIRA DE SANTANA
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Em janeiro deste ano, 
a cidade de Anguera 
recebeu quase R$ 2,8 
milhões a mais em 
comparação ao mes-
mo mês de 2024. Situ-
ada no Centro-Norte 
da Bahia, a 36 km de 
Feira de Santana e 144

ANGUERA: Anguera registra aumento de 
R$ 2,8 Milhões em transferências federais e 

avança em Educação e Saúde

SECOMA Foto: INTERNET
aos meses de janeiro 
de 2024 e janeiro de 
2025. De acordo com 
dados do aplicativo do 
Banco do Brasil (BB), 
em janeiro de 2024, a 
transferência de recur-
sos dos impostos pa-
gos pelos contribuin-
tes brasileiros foi de

R$ 5.533.596,38, já 
descontadas as dí-
vidas do município 
com diversos órgãos, 
que totalizaram R$ 
578.505,78,represen-
tando pouco mais de 
9% da receita total. 
Já em janeiro deste ano, 
Anguera recebeu do 
Fundo de Participação 
dos Municípios (FPM) 
R$ 8.327.241,46, o 
que representa R$ 
2.793.645,08 a mais do 
que no ano anterior. 
Esse montante já con-
sidera as dívidas do 
município, que soma-
ram R$ 614.471,15, ou 
seja, inferior a 7% do 
valor total recebido. O 
crescimento de mais 
de 50,5% deve benefi-
ciar cada um dos mais 
de 11 mil anguerenses

km de Salvador, às 
margens da BA-052, 
a cidade tem uma po-
pulação estimada de 
11.450 habitantes e re-
gistrou um crescimen-
to superior a 50,5% nas 
transferências do Go-
verno Federal para os 
municípios em relação

Mauro Vieira desta-
cou que essa situação 
impacta positivamente 
na qualidade de vida 
dos munícipes e con-
firmou que a cidade 
paga o piso nacional 
do professor a todos 
os seus profissionais 
– efetivos e contrata-
dos. No final de 2024, 
houve um rateio de 
quase R$ 3,5 milhões 
dos recursos do fun-
do para os profissio-
nais da educação. Em 
2024, Anguera obteve 
a melhor nota no Ín-
dice de Desenvolvi-
mento da Educação 
Básica (IDEB) entre 
as cidades do Por-
tal do Sertão, com 
6,8 nos anos iniciais 
e 4,4 nos anos finais.

durante o segundo 
mandato do prefeito 
Mauro Vieira (PSD), 
reeleito com 85,14% 
dos votos válidos. Em 
uma conversa por tele-
fone, o gestor explicou 
que esse aumento tem 
como base os investi-
mentos na educação, 
que ocupou o 8º lugar 
entre as melhores do 
Estado, além do se-
tor de saúde. No que 
diz respeito às verbas 
do Fundeb (Fundo de 
Desenvolvimento da 
Educação Básica), a ci-
dade receberá este ano 
mais de R$ 42 milhões, 
enquanto Serra Preta, 
com uma população de 
19 mil habitantes, re-
ceberá R$ 30 milhões, 
ou seja, aproximada-
mente 28% a menos.

Lanchonete
e  Restaurante  Pousada

SANDUÍCHES CALDOS SALGADOS PIZZAS CARNE DE SOL 

SUA MELHOR OPÇÃO, VOCÊ EM 1º LUGAR

FONE: 75 3266-2847 - ARACI-BA

BUZÚ MANIA

ANGUERA

Siga nossas redes sociais:
YOUTUBE               -               INSTAGRAM               -               FACEBOOK

@voxtvoficial


